

|  |  |
|--|--|
|  | <p>Objekt: Grafik "Das Problem der Leichenverbrennung"</p> <p>Museum: Museum für Sepulkralkultur<br/>Weinbergstraße 25-27<br/>34117 Kassel<br/>0561 918 93-0<br/>info@sepulkralmuseum.de</p> <p>Sammlung: Grafische Sammlung</p> <p>Inventarnummer: GS 2007/4.43</p> |
|--|--|

## Beschreibung

Der Holzstich von Ludwig Loeffler (1819-1876) in der Zeitung "Das Buch für Alle", Heft 8, S. 188 von 1875 zeigt die zweite Feuerbestattung in Deutschland, die am 9. Oktober 1874 in Dresden in den Siemens-Glaswerken durchgeführt wurde. Friedrich Siemens (1826-1904) hatte einen Ofen zur Leichenverbrennung entwickelt und die Engländerin Katherine Dilke (1842-1874), Ehefrau des britischen Unterstaatssekretärs Sir Charles Dilke, war die erste Tote. Sie hatte diese Bestattungsform in ihrem Testament festgelegt. Ein zugehöriger Artikel auf S. 191 diskutiert das Für- und Wider der Leichenverbrennung und beschreibt den gezeigten Vorgang.

## Grunddaten

Material/Technik: Papier / Holzstich  
Maße: 13,8 x 17,2 cm

## Ereignisse

Druckplatte hergestellt  
wann 1875  
wer Ludwig Loeffler (1819-1876)  
wo Berlin

Wurde erwähnt  
wann  
wer Katherine Dilke (1842-1874)  
wo

Wurde erwähnt  
wann

wer Friedrich August Siemens (1826-1904)  
wo

## Schlagworte

- Bildwerk
- Geistlicher
- Grafik
- Kremation